

Espace école primaire

Objet : Projet Construction d'une école primaire à l'Île des Sœurs - Parc de La Fontaine

Mémoire de Peter J. Janssen – résident depuis 2003 à l'Île des Sœurs

Retraité depuis trois ans et actif dans la communauté de l'Île je m'implique dans la protection de l'environnement pour notre syndicat de copropriétaires des Condominiums Verrières VI, la récupération et l'aspect vert de notre environnement et ceci depuis bientôt 5 ans.

Nous avons vécu préalablement à Montréal sur la montagne où une stricte adhésion aux règlements fut observée par tous nos voisins et scrupuleusement surveillée par la ville de Westmount. Dans les multiples pays où nous avons résidé pendant des années, que ce soit en Afrique ou Europe on a vu une grande discipline et respect de la part des autorités municipales pour l'environnement.

Hier, le 3 juillet je me suis réjoui en entendant la nouvelle à la télévision que les manifestants à Istanbul en Turquie ont eu gain de cause dans leur lutte pour la préservation d'un parc. Une activité fortement médiatisée qui nous a fait penser à notre situation.

Ceci se passe en Turquie, alors que nous ici au Québec on lutte depuis des années pour empêcher l'administration de Verdun d'empiéter, avec son projet d'une école primaire, sur un parc public, établi depuis des décennies et apprécié par une bonne partie de la population; enfants, adolescents et adultes.

Il est évident que nous, citoyens, voisins de l'espace vert contestons féroce­ment l'emplacement de cette école. Nous sommes conscients et adhérons à la théorie que la construction d'une nouvelle école est nécessaire, toutefois nous ne pouvons comprendre l'idée de l'arrondissement et de la Commission Scolaire d'insister sur leur choix géographique, d'autant plus que nous savons pertinemment bien que d'autres espaces sont disponibles sur l'Île mais probablement manipulés par des politiciens pour des fins stratégique et autre.

Jumelé à cela nous constatons que la dite école va se trouver à côté d'un carrefour giratoire. Ça ne prend pas une tête à Papineau pour réaliser qu'une école de quartier ne devrait jamais se trouver dans un endroit achalandé avec une circulation dense justement aux heures que l'école ouvre le matin. À vous de juger si le bon sens a prévalu ici. La sécurité de nos enfants doit être primordiale dans le choix d'un terrain.

Nous avons, en déménageant ici à l'Île des Sœurs, confiance à l'administration des élus de Verdun. Quelle déception de voir que maintenant les protagonistes de la scène municipale ont abusé de leur pouvoir et sous de fausses promesses ont miroité un avenir qui n'existe pas ni pour les parents des enfants ni pour les résidents de ce quartier en général

Espérons que des bonnes études pourront de nouveau être entamées afin de trouver une solution à ce dilemme *École*. Vous n'êtes pas sans savoir qu'il y a de la place disponible sur l'Île, une bonne gestion et de la bonne volonté pourra mener à une solution. On vous demande donc de rejeter ce plan de construction sur le triangle vert et de suggérer aux responsables de retourner à la case de départ.

Peter J. Janssen

